



Nuevo dossier monográfico actualizado sobre Tratamiento de Opioides en el Dolor Crónico No Oncológico (DCNO) Falsos mitos en el uso de los opioides

Elaborado por:

Feliciano Sánchez Domínguez. Médico Adjunto. Servicio de Cuidados Paliativos (Equipo de Soporte Domiciliario). Hospital de Los Montalvos. Salamanca.

Javier del Saz. Médico de Familia. Adjunto de la Unidad de Dolor. Hospital Quirón. Pozuelo de Alarcón. Madrid.

Opioides Agonistas. Dolor Crónico No Oncológico. Uso de opioides en el Dolor Crónico No Oncológico. Resumen de las recomendaciones actuales en el uso de opioides para el Dolor Crónico No Oncológico. Nueva normativa sobre la prescripción de opioides. Adicción, tolerancia, dependencia y pseudoadicción.

Descárguelo de forma gratuita en

<http://actualizaciones.auladelafarmacia.org/dcno>



Actividad acreditada por la Comisión Nacional de Formación Continuada del Sistema Nacional de Salud